



 Pièces
 10 Pièces

 Superficie
 930 m²

 Référence
 8605

 Prix
 14 500 000 €

Ramatuelle Maison à vendre (83350)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Située à quelques centaines de mètres de la célèbre plage de Pampelonne à Ramatuelle, cette superbe propriété se distingue par ses volumes généreux et ses matériaux de grande qualité. L'imposante bâtisse arbore une décoration de style Empire qui ajoute une touche d'élégance et de raffinement. De plain-pied, la maison offre un large séjour entièrement ouvert sur une magnifique terrasse, une salle de billard, une cuisine équipée fermée, ainsi que six chambres à coucher et cinq salles de bains ou d'eau. À l'étage, une somptueuse suite parentale comprend une salle de bains complète et un dressing, ...

Located just a few hundred meters from the famous Pampelonne beach in Ramatuelle, this superb property stands out with its generous spaces and high-quality materials. The imposing building features an Empire-style decoration that adds a touch of elegance and refinement. On the ground floor, the house offers a large living room fully open to a magnificent terrace, a billiard room, a closed equipped kitchen, as well as six bedrooms and five bathrooms or shower rooms. Upstairs, a sumptuous master suite includes a complete bathroom and a dressing room, both opening onto a beautiful terrace. This ...

## MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





